



新

# はい！よろこんで!!

22

今治市倫理法人会会報  
2011年11月号 Vol.22  
平成24年度役員紹介

愛媛県今治市倫理法人会（事務局）  
〒793-0003 愛媛県西条市西ひうち6-12  
TEL 0897-56-1930 FAX 0897-56-1986

今治市倫理法人会 会長 越智 紀方  
今治市での認知度をさらに高め、会員目標140社に向け普及拡大を図りたいと思います。そのためにも①MSへの参加者を増やしたい。目標30社35名。②地元講師を増やしたい。③FM・広報誌（会報・MS通信）をもっと充実させたい。④会員相互の親睦をさらに楽しく充実したいと思います。また、前向きな企画、ご不明な点がございましたらお気軽にご相談ください。「はい！よろこんで！」



副会長  
**冠 康秀**

この度、副会長を仰せつかりました。皆様の足手まといにならぬように、また少しでも単会の活性化につながるよう微力ながらがんばってまいりたいと思いますので、なにとぞよろしくお願ひ申し上げます。



副会長  
**光藤 貴志**

本年度副会長の光藤です。今治市倫理法人会に入会して4年目が過ぎ、遅ればせながら当会の全体像がやっと見えてきたような気がします。前副会長の紀さんの後任ということで役不足ではありますか自分らしさを出していきたいと思っています。よろしくね。



専任幹事  
**安永 隆**

今年度、専任幹事をさせていただきます安永です。今治市倫理法人会の活性のために、みんなで越智会長を支えがんばっていきたいと思います。より多くの人の出会いを楽しみにし、一年間努めています。よろしくお願ひいたします。



モーニングセミナー副委員長 新  
**砂田 羊一**  
何事も「はい！よろこんで！」の精神で、人のため！社会のため！自分のため！にがんばります！



研修委員長 新  
**久保 智秀**  
「はい！よろこんで！」。今年度再び研修委員長を拝命いたしました。今年度は役員の方々の研修に力を入れると共にナイトセミナーを充実したものにしたいと考えています。副委員長共々がんばります。



研修副委員長 新  
**鴨頭 寛**  
今年、研修副委員長に指名いただきました。昨年までモーニングセミナー委員をさせていただいておりましたので、また新しい委員会ということで今年はぜひ、みなさんの力を借りて役員研修を月1回実現できるように努めたいと思います。



副専任幹事 新  
**竹中 健造**

本年度、副専任幹事を拝命いたしました。まだ入会も浅い私ですが、越智会長・安永専任幹事をサポートし、会員皆様が心地良い倫理法人会活動ができるよう、感謝の心を持って役に徹したいと思いますので一年間よろしくお願ひいたします。



事務長  
**原 龍也**

今年で事務長も3年目。任期最後の年になりました。越智会長を支えるべく精一杯努力します。とは言うものの出席率が低く、皆様にフォローしていただいている次第です。有終の美となるよう尽力します。



監査  
**越智 清治**

今年度監査を拝命しました越智清治と申します。監査の仕事は年一回の決算監査ではありますが、これからは今一步踏み込んで少しでも会のお役に立ちたいと思っております。越智会長からの助言もあり、まずは月間パーフェクトを目指にしたいと思います。よろしくお願ひします。



研修副委員長 新  
**長谷川 伸一**  
仕事に就いて今まで色々な社外研修に参加させていただきましたが、その研修期間だけでは、変わったようでは変わらない自分の弱さがありました。週に一度自分をリセットすることができるモーニングセミナーへできる限り出席していきます。



朝礼委員長 新  
**菊川 琢哉**

今年度から朝礼委員長の役を拝命いたしました菊川です。よろしくお願ひいたします。今年度は3年振りに活力朝礼大会が開催されますので、より一層の活力朝礼普及に取り組んでいきたいと思います。



朝礼副委員長  
**田中 敏也**

今年度、朝礼副委員長を拝命した田中敏也です。菊川朝礼委員長をしっかり補佐し、朝礼委員会および今治市倫理法人会をこの一年盛り上げていきますので、皆さんどうかよろしくお願ひします。



監査  
**桑森 章**

昨年度に引き続いて監査を務めさせていただきます。監査の立場から、モーニングセミナー・ナイトセミナーの活性化、若い世代の会員の積極的な参加を進めていきたいと考えています。また、監査に当たっては、適正な処理がなされているかを正確に審査していきたいと考えています。



普及拡大委員長  
**長井 文英**

昨年入会して右も左もわからぬまま一年余り経ち、今年も普及拡大委員長という大役を仰せつかりました。昨年同様、できれば期待を裏切ることのないよう責務を全うしたいのですが、相変わらず夜の似合う男のままで。今年こそ朝日に輝く爽やかな自分に変われば幸いです。



普及拡大副委員長  
**二宮 克郎**

普及拡大を担当しています。会員の皆様ひとり一人が普及拡大の役目を持っています。倫理法人会の良さをまだ知らない経営者の方々にその良さを語って、モーニングセミナーやナイトセミナーに誘って、普及拡大にご協力ください。よろしくお願ひします。



広報副委員長  
**美藤 寛典**

歴代会長のお力と越智会長の人望により今治市倫理法人会はますます発展していくいると日々実感しています。「打つ手は無限！」の言葉を胸に抱いて、広報活動にあちこち取材や情報収集に飛び回りたいと思います。これでも昔はひこう少年と呼ばれていました。



広報委員長  
**鴨川 安宏**

いつも皆様にご迷惑をかけっぱなしで大変恐縮しております。今後ともよろしくお願いします。



女性委員長  
**黒田 周子**

女性委員長を務めさせていただいております黒田です。依然として厳しい経済情勢が続いているが、心を向けて良い活動ができるようがんばりたいと思います。



普及拡大副委員長  
**八塚 誠一**

6年連続モーニングセミナー皆勤賞となりましたが、最初はいやいやながらの出席でしたが今では当たり前となっています。今後もできる限り継続していきたいと思っております。そのためには、まず健康でなければならないので、そちらの方も気を付けてがんばります。



普及拡大副委員長  
**溝口 良明**

『春風を以って人に接し、秋霜を以って自らを蕭(つし)む』謙虚にがんばります。



モーニングセミナー委員長 新  
**檜垣 有政**

昨年度皆勤賞でがんばりました。今年度はMSの責任者として、私自身皆勤はもちろん、より多くの会員さんに喜んで参加していただき皆勤の方方が増えるよう、より良いMSになるよう努力したいと思います。そのためには皆さん「はい！よろこんで！」とご協力ください。



女性副委員長  
**岡田 弥栄**

仕事の都合で、なかなかモーニングセミナーにも出席できおりませんが、倫理を実践し、仕事も家庭も幸福に過ごせるようになります。



女性副委員長 新  
**菊川 あづさ**

はじめまして、女性副委員長の菊川あづさです。私たち夫婦は倫理のおかげで随分視野が広がったように思います。これから学ぶ機会をいたいたことに感謝して活動していかなければと思っています。夫婦共々、よろしくお願ひいたします。



青年委員長  
**田中 克尚**

青年委員長として何もできないまま、再任していただきありがとうございます。年々、無理のきかなくなっている身体にむち打って、「青年」の名に恥じないようがんばっていきたいと思います。優秀な3名の副委員長さんとともにがんばります。



モーニングセミナー副委員長  
**渡部 誠二**

倫理法人会に入会して10月で2年になります。越智会長の8年には及びませんが、これからもがんばって皆勤を続けたいと思います。また、モーニングセミナーが活性化できるよう皆様と共に活動していきたいと思います。今後ともよろしくお願ひします。



モーニングセミナー副委員長 新  
**越智 保緒**

朝早く起き、会の人達とあいさつを交わし、万人幸福の葉を輪読して、講話者の話を聞くというこのサイクルを毎週楽しんでおります。自分が楽しむだけでなく、周りの人達がより楽しめるモーニングセミナーになるよう努めています。



モーニングセミナー副委員長 新  
**白石 道子**

モーニングセミナー副委員長を拝命いたしました。昨年、20数年振りに家族を連れて今治に戻り、倫理法人会入会のご縁をいただきました。「人は知らず知らず最良の選択をしている」と言います。「はい！よろこんで！」の精神でがんばりますのでどうぞよろしくお願ひいたします。



青年副委員長  
**森本 真博**

24年度も引き続き青年委員会副委員長をさせていただきます。年齢に関係なく青年らしい元気と情熱で、倫理活動を実践し少しでも皆様のお役に立てればと思います。個人の目標ではありますが、「毎日そうじ」と「立腰」を実践して修身の向上に努めたいと思います。



青年副委員長  
**山本 尊**

倫理で出会った言葉「ささげつくして己がなくなつた時、一切が己となる」とても深い言葉です。そこでまず自分自身の成長が必修と考え、皆様の行動や発言・気持ちを勉強させていただきたいと思います。今年度もよろしくお願ひいたします。



青年副委員長 新  
**河野 秀俊**

自分が変わらなければ会社・人は変わらないことを常に思い、その気づき・実践の場として今期はモーニングセミナーに積極的に参加し、また万人幸福の葉の勉強を行い、「自分磨き」の一年にしたいと考えております。